

La fachada de la casa del autor del "Himno a Elda" se protege de su derribo por voluntad familiar

07/03/2017



La calle Lope de Vega de Elda conserva una vivienda con historia en el número 6, la del músico eldense Francisco Santos, quien creó el *Himno a Elda* y **decidió poner sus primeras notas en los balcones de la casa**. Ahora **una de sus descendientes ha decidido derribar la vivienda para construir su nuevo hogar, pero respetando esta fachada**, en honor a Santos.

Esta casa fue construida por el músico eldense Francisco Santos Amat (1875-1949) **en los años 20 para su hija cuando iba a casarse**.



La fachada ha sido reforzada para evitar que sufra daños durante el derribo | Jesús Cruces.

Sin duda esta casa cuenta con **una de las fachadas más particulares de la ciudad por sus balcones**, pues en los herrajes figura un pentagrama musical con las primeras notas del *Himno a Elda*. En lo alto de cada puerta del balcón, cubriendo **las persianas, aparece un teclado de piano**, pues el músico tocaba este instrumento.

La casa que se ve desde la calle Jardines entre cuyas almenas se pueden ver claves de sol en horizontal, no es la vivienda que se va a modificar, que se encuentra a continuación en la calle lateral del teatro.

El maestro Santos al lado levantó toda la manzana y **formó un conjunto arquitectónico de similares características**, especialmente en lo relativo a las notas musicales que **figuran tanto en los balcones como en las almenas de la parte superior de la fachada**. Allí Santos instaló su propia vivienda, su estudio e incluso una fábrica de cajas de cartón para el calzado.



En la calle Lope de Vega el músico creó un conjunto arquitectónico | Jesús Cruces.

La encargada de realizar el nuevo proyecto es una de las descendientes de este reconocido músico. Cuando decidió mantener la fachada, todavía no se había creado el **Catálogo de Bienes de la ciudad que obliga a conservarla, y que todavía no ha sido aprobado**. Por ello en su proyecto de derribo decidió incluir la protección de la misma así como de una escalera interior.

Ahora, **una vez se realice el derribo, comenzará el proyecto de construcción de una nueva vivienda de 400 metros cuadrados de estilo moderno**. Sin duda, el Himno a Elda seguirá en los balcones de la casa cantando a la ciudad para todo aquel que pase por la calle Lope de Vega.



La fachada es conocida por contar con notas del "Himno a Elda" | Jesús Cruces.